
1 слайд  

Что такое управляющий совет? 

Если официальным языком, то управляющий совет — это орган 

государственно-общественного управления школой. Другими словами –это 

некая площадка, на которой находится компромисс в решениях сложных 

вопросов.  

3 слайд  

Управляющий совет осуществляет контроль питания, участвует в 

лесопосадках школьного лесничества, в спортивных мероприятиях «Папа, 

мама, я – спортивная семья», оказывает помощь в обслуживании здания : 

покраска стен классов, замена линолеума и многое другое. 

Так же управляющий совет –  помогает выявить разные точки зрения на 

проблему и найти решение, в том числе оказать финансовое и 

организационное содействие.  

Поэтому  после выборов в 2022 в управляющий совет нашей школы вошли 

представители родительской общественности, педагогические работники и 

глава МО Плодовское СП –Ефремов А.Н., директор АО ПЗ «Первомайский» 

Павлов А.В. На пост председателя единогласно избрали общественного 

деятеля Е.Н. Частоступову – мама учащихся 6 и 7 классов.  Члены 

управляющего совета взяли на себя решение таких вопросов, как борьба с 

борщевиком на территории школы, организация механизированной уборки 

снега, подвоз земли для опытного участка школьного лесничества, помощь в 

решении квартирного вопроса для учителей, которые приехали из других 

регионов.  

Одним из важнейших функций – это помощь в решении конфликтных 

ситуациях между школой и родителями. 

4 слайд  



В этом году на заседаниях управляющего совета обсуждались новые формы 

профориентационной работы. Школа предложила  запуск программ 

внеурочной деятельности в новом центре компетенций «БАЗА».  

Общим решением стало введение с января 2023 года курса по 

предпринимательству, который получил весьма символичное название 

«Фабрика юных предпринимателей» и курса по знакомству с профессиями и 

технологиями  сельского хозяйства. 

5 слайд 

Благодаря налаженной системе сотрудничества и непосредственному 

участию членов управляющего совета в реализации программ в 2023 были 

заключены сетевые договоры о сотрудничестве с Призерский фондом 

развития бизнеса. Для ребят организованы семинары, тренинги и учебные 

мастер-классы. 

Со Станцией по  борьбе с болезнями животных. Для ребят проходят 

практические занятия и учащиеся имеют возможность познакомиться с 

современным оборудованием . 

С Мичуринским многопрофильным техникумом, который стал своего рода 

куратором направления сельское хозяйство и уже провел два практических 

занятия, в том числе в учебных лабораториях.  

С АО «Племзавод  «Первомайский». На Данном градообразующем 

предприятии работают многие родители учащихся, которые так же входят в 

управляющий совет школы.   
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Сегодня дети успешно освоили первый этап курса «Фабрика юного 

предпринимателя», который реализуется при содействии Приозерского 

фонда развития бизнеса.  В этой четверти, ребята пишут свои первые бизнес 

проекты. 



По итогам работы, ребята представят свои проекты, а члены управляющего 

совета войдут в судейскую комиссию по отбору проектов-победителей.  
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По направлению сельское хозяйство, учащиеся  2-3 классов изучают правила  

заботы о домашних животных. Этот курс - своеобразная подготовка в 

будущему освоению более серьезной программы. Практические занятия 

проводят специалисты Ветстанции г. Приозерска. 

Члены управляющего совета при реализации данного курса помогают решать 

организационные вопросы,  таким образом помогая педагогам снизить 

нагрузку при проведении выездных занятий.  

Самым масштабным проектом стал запуск курса внеурочной деятельности 

«Агрокласс».  в 5-6 м классах идут теоретические занятия при участии АО 

ПЗ «Первомайский» и Мичуринского многопрофильного техникума.  

Новые возможности, которые появились благодаря управляющему совету – 

стали неким стартом для будущей инновационной площадки.  
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Управляющий совет - это своеобразный актив, который так же задействован 

в работе детского общественного движения детей и молодежи «Движение 

Первых». 5 апреля состоялось совместное заседание членов управляющего 

совета и активистов РДДМ, на котором учащиеся делились своим опытом, 

как выиграть бесплатную путевку в Артек. Принято решение вовлек5ать как 

можно больше детей группы риска в Движение первых и по необходимости 

оказывать финансовую помощь в оплату транспортных расходов. 

9 слайд. 

Подводя итоги, хочется сказать, что управляющий совет – это одна из самых 

эффективных органов общественного управления, который находится в 

неким балансе между школой, родителями, учащимися и общественностью 

поселения.  


